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Rübekeil Christina (14)

Von: gemeindestaven@t-online.de
Gesendet: Montag, 13. Dezember 2021 11:35
An: Rübekeil Christina (14)
Betreff: WG: Bericht des Bürgermeisters

Hallo Frau Rübekeil, 
falls Sie eine Niederschrift erstellen, können Sie den Kurzbericht mit verwenden. 
  
Die Zustimmungen von mir liegen in Schriftform ab 12.00 Uhr im Amt vor. 
  
Mit freundlichen Grüßen 
  
Peter Böhm 
  
  
  
-----Original-Nachricht----- 
Betreff: Bericht des Bürgermeisters 
Datum: 2021-12-12T12:52:28+0100 
Von: "gemeindestaven@t-online.de" <gemeindestaven@t-online.de> 
An: "Brauns, Jan" <jan.brauns@t-online.de>, "Göhrs" <verwaltung@gut-staven.de>, "Pfeiffer" <Pfeiffer-Staven@t-
online.de>, "Braun, Mathias" <Charlie.braun@web.de>, "Martin, Mathias Mertin" <hubithefirst@googlemail.com> 
  
  
  
  
Sehr geehrte Gemeindevertreter, 
  
wie versprochen ein kurzer Bericht. 
- bei unserem Projekt Radweg gibt es keinen neuen Stand. Die genehmigungsreifen Planunterlagen werden noch im 
Dezember vom Planungsbüro fertiggestellt. 
  Wie müssen dann im neuen Jahr einen Bauantrag stellen. Vom Fördermittelgeber gibt es keine neuen Signale. 
Unser Amt steht mit dem Fördermittelgeber im ständigen  
  Kontakt. Zusätzlich haben wir auf Hinweis des Fördermittelgebers mal schon eine Naturschutzmachbarkeitsstudie in 
Auftrag gegeben, damit der Genehmigungsvorgang  
  nicht daran scheitert. Sobald Neuigkeiten da sind, melde ich mich. 
  
- die Situation Löschteich ist ja bekannt. Ein neues Schreiben vom Landwirtschaftsministerium lässt Hoffnung für eine 
Förderung im Jahr 2022 aufkommen. 
  
- wie Ihnen bekannt ist, haben wir die Rentnerweihnachtsfeiern in Staven und Rossow in Abstimmung mit den beiden 
Clubs abgesagt. Wir haben als Gemeinde für jeden a 
  alleinstehenden Rentner bzw. Rentnerin oder ein Ehepaar ein kleines Weihnachtsschenk gekauft, der Dorfclub 
Rossow hat für alle Gemeinderentner eine Weihnachtskarte erstellt und die Dorfclubs haben alles persönlich in die 
Haushalte gebracht.     Freude bei den Rentnern! 
  
 - die Planung für den Haushalt 2022 werden wir im Januar 2022 als Finanzausschuss mit dem Kämmerer des Amtes 
besprechen und daraus einen Beschlussvorschlag  
   erstellen.   Ein Termin steht noch nicht fest 
  
-  die Baumpflanzungen in Staven sind am 10.12,2022 erfolgt. 10 Winterlinden nach Abstimmung der Standorte in der 
GV. 
  
-  Leider hat das beauftragte Planungsbüro die Planungskosten für die Erstellung des B-Planes für die 8 
Eigenheimstandorte in Rossow aus " Termingründen " noch nicht  
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   errechnet, wir müssen uns gedulden; sobald die Kosten da sind, werden Kostenübernahmeerklärungen an die 
potentiellen Erwerber erstellt und dann können wir einen Beschluss zu Vergabe der Erstellung eines B-Planes 
erstellen. 
  
-  über die Erstellung eines B-Planes für Staven müssen wir einfach noch einmal reden; es liegen Gedanken der 
Kleingärtner und dortigen Anwohner vor und die  
   Gestaltung am Wiesenweg und am Schultensee ( Festwiese ) sind kompliziert. Wir haben ja für die Erstellung eines 
B-Planes im vereinfachten Verfahren noch bis Ende  
   2022 Zeit, also mein Vorschlag, wir reden darüber, wenn wir uns mal wieder persönlich zusammenfinden. 
  
- die Verbandsversammlungen WAZ Friedland und der beiden WBV habe ich nicht persönlich wahrgenommen, habe 
mein Abstimmung per E-Mail vorgenommen. Wurde  
  auch so akzeptiert. 
  
Ich wünsche Ihnen Gesundheit und einen schönen 3. Advent.   (  Habe auch schon meine 3. Impfung  ) 
  
Wenn Sie fragen haben, rufen Sie mich an. 
  
Bitte noch an die Beschlussabstimmung bis zum 14.12.2022  , spätestens  10.00 Uhr denken !!! 
  
Mit freundlichen Grüßen 
  
Peter Böhm 
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